

Fecha: 25-06-2025  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl. : Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 38  
 Cm2: 380.2  
 VPE: \$ 2.090.462

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: SG Autos amplía su portafolio de marcas y retorna con su casa matriz restaurada**

## EMPRESAS Y NEGOCIOS



### SG Autos amplía su portafolio de marcas y retorna con su casa matriz restaurada

Pasos importantes en su crecimiento como concesionaria está dando SG Autos, y ha retornado al mercado chileno con un portafolio ampliado, lo mismo que su restaurada casa matriz de Bellavista 0790. En 1.300 metros cuadrados, ahora puede verse en versión post-moderna, con mucho cristal de por medio y un amplio showroom que invita a visitarlo y rememorar lo que fue su antigua fachada. Hace un par de meses se reabrió el local de Bellavista, y junto con Citroën, Opel, Peugeot y Hyundai, se sumaron dos marcas chinas que están dando que hablar en el mercado automotor: Omoda y Jaecoo. Junto con ello, en el local no solo funciona la venta de autos nuevos y usados, sino también flotas y servicio técnico para todas sus

marcas  
 "Nos hemos destacado como concesionario por tener en un solo lugar el servicio técnico personalizado para las cinco marcas de autos y también por ser especialistas en ventas de flotas pequeñas, medianas y grandes. Tenemos convenios con empresas de renting y leasing operativo, lo cual nos destaca en las ventas", señala Gonzalo Moya, gerente de marketing y planificación comercial de SG Autos. Respecto a la electromovilidad, en SG Autos saben que es lo que viene. "Por ello las marcas están en ese predicamento. La electromovilidad es el futuro. Si bien el país no está preparado cien por ciento para asumirla, poco a poco se va imponiendo", explica Moya. Es por ello que SG Autos,

como estrategia está probando la electromovilidad en el modelo Jaecoo J7, un híbrido con la más alta autonomía de lo que hay en el mercado (1.200 km). El modelo se probó en un viaje a Puerto Montt. Citroën, tal como hace 42 años, cuando se estableció en Bellavista 0790, quiere hoy, con SG Autos, reverdecir laureles y junto a sus locales de Bellavista, Movicer, Plaza Egaña, Las Condes y La Dehesa. "Queremos que nuestros clientes se fidelicen con nuestras marcas y no sientan que nos hemos ido del tradicional local de Bellavista 0790, sino que hemos dado un paso más en nuestro crecimiento". Señaló el ejecutivo. En la fotografía izquierda como quedó tras la restauración y en la derecha, como era cuando nació.

